
 

 

 

                                       

 

 

Lugar: Salón de Actos del Hospital Rafael 
 Fecha 7 de abril de 2021, 
 
Convocados:                                                                                                      

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 
  
 
 
 
 
 
 

ORDEN DEL DÍA:  
  
1. Lectura y aprobación del acta anterior.
2. Actualización de cargos. 
3. Informe de la Gerencia. 
4. Ruegos y preguntas 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

• Enrique José Casado Galindo 
Salud. 

• Saturnina Martinez Martinez, Directora de Enfermería Área III 
de Salud. 

• Luis Cubi Meseguer, Director Gestió
• Mª Ángeles Túnez García, Alcaldesa Puerto  Lumbreras
• Jose Angel Ponce Diaz, concejal Sanidad 
• Inmaculada Blazquez, Concejala  Sanidad 
• Maria Dolorés García, Concejala  Sanidad Aguilas
• Alcadia de Aledo. 
• María Ponce Sánchez,  en representación de 
• Julia Martínez Sánchez  , en representación de
• María Dolores Lafuente Lafont, en represen
• Manuel Abad Campos en representación de 
• Juana Pérez Martínez en representación de 
• Jesús A. Rivas Salmerón, en representación d
• María Sánchez Martínez, en representación de UCE
• Francisco José del Vas Gris, en 

Asociaciones de Pacientes. 
• Joaquina Lucerna Romera, en representación de las 

Asociaciones de Voluntariado. 
• Eduardo Estella Atacio, en representación de

Profesional de Enfermería. 
• Pedro García Molina, en representación de Fed

AAVV de Lorca. 
• Miguel Martínez Giménez, en representación de Asociación 

de Usuarios Sanidad Pública de Aguilas.
• Rita Pérez Periago, Jefa Servicio de Atención al Usuario y 

Documentación Clínica  del Área III de Salud.
• Daniel Campoy Soto, Coordinador de calidad, 

Salud 
• Mª Jesús Mouliaá Correas, Asesora Jurídica Área IIII de 

Salud y Secretaria del Consejo de Salud de Área.
 

Área III de Salud. Lorca
Consejo De Salud del Área III

 

del Hospital Rafael Méndez 
7 de abril de 2021,   Hora: 16:30 horas 

                                                                                                      Asistente

 

1. Lectura y aprobación del acta anterior. 

Enrique José Casado Galindo , Director Gerente Área III de 

Saturnina Martinez Martinez, Directora de Enfermería Área III 

Gestión  Área III de Salud 
Mª Ángeles Túnez García, Alcaldesa Puerto  Lumbreras 

, concejal Sanidad  de Lorca 
Inmaculada Blazquez, Concejala  Sanidad Totana. 
Maria Dolorés García, Concejala  Sanidad Aguilas 

en representación de UGT 
, en representación de CCOO 

, en representación de CROEM 
en representación de CROEM 
en representación de THADER 

, en representación de  FACMUR 
María Sánchez Martínez, en representación de UCE 

as Gris, en representación de las 

Joaquina Lucerna Romera, en representación de las 
 

, en representación del  Colegio 

Pedro García Molina, en representación de Federación de 

Miguel Martínez Giménez, en representación de Asociación 
de Usuarios Sanidad Pública de Aguilas. 

Periago, Jefa Servicio de Atención al Usuario y 
Documentación Clínica  del Área III de Salud. 
Daniel Campoy Soto, Coordinador de calidad, Área III de 

Mª Jesús Mouliaá Correas, Asesora Jurídica Área IIII de 
y Secretaria del Consejo de Salud de Área. 

• Enrique José Casado Galindo
• Concha Ortega Linares, invitada
• Saturnina Martínez
• Antonia López Moya
• Luis Cubi Meseguer
• Maria Dolores Garcia, 
• Maria Angeles Tunez, telemática
• Inmaculada Blázquez
• María Ponce Sánchez
• Manuel Abad Campos
• Pedro García Molina
• Francisco José del Vas Gris
• Eduardo Estella Atacio
• Rita Pérez Periago
• Daniel Campoy Soto
• Maria Jesús Mouliaá 
• Julia Martínez Sánchez
• Miguel Martínez Giménez
• Juana Pérez Martínez, telemática
• Mª Ángeles Túnez García
• Visitación García Ottuzar
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Asistentes: 

Enrique José Casado Galindo 
Concha Ortega Linares, invitada 
Saturnina Martínez Pérez 

López Moya, invitada  
Meseguer 

Maria Dolores Garcia,  
Tunez, telemática 

Blázquez 
María Ponce Sánchez 
Manuel Abad Campos 
Pedro García Molina 

del Vas Gris 
Eduardo Estella Atacio 
Rita Pérez Periago 

oto 
Maria Jesús Mouliaá Correas 
Julia Martínez Sánchez, telemática 

Giménez, telemática 
érez Martínez, telemática 

Mª Ángeles Túnez García, telemática 
García Ottuzar, Salud Pública , invitada 

 



 

 

 
 

 
Comienza la sesión el Sr. Gerente del Área III dando la bienvenida a los asistentes y 
cede la palabra a la Sra. Secretaria para proceder al orden del día.
 
 
1.  Lectura y aprobación del acta anterior:

 

 
Se procede a la aprobación del acta de la sesión anterior de fecha 4 de diciembre 
de 2018.    

 
2.     Actualización de cargos.

 
Se informa de la incorporación de nuevos integrantes al presente Consejo, en 
virtud de lo acordado en la sesión anterior:
 
- Secretaria y Vicesecretaria.
- Alcaldia de Aledo. 
- Federación Asociación de Vecinos de Lorca.
- Asociación de Usuarios de Salud Pública de Aguilas.
- Rotación de Asociaciones Profesionales: Farmacia.
 

Se propone en este momento la incorporación como miembro del Consejo a la 
representación de Salud Pública, que ha sido invitada a la presente sesión, Dña. 
Visitación García Ortuzar. Dicha propuesta es aceptada por unanimidad. 
 

 
3.      Informe  de  la  Gerencia

 
Toma la palabra  el Sr. Gerente que comenta que por fin es el 
para  la reunión del Consejo y expresa su deseo de regularizar la periodicidad de las 
convocatorias oportunas. 
 
Comienza presentando a los  miembros del equipo Directivo de esta 
nos acompañan en esta sesión como invitados:
 
- SUBIRECTORA MÉDICO.
- DIRECTORA DE ENFERMERIA
- SUBDIRETORA DE ENERMERIA
- DIRECTOR DE GESTION Y SS.GG
- SUBDIRETOR DE GESTION Y SS.GG

Área III de Salud. Lorca
Consejo De Salud del Área III

 

Comienza la sesión el Sr. Gerente del Área III dando la bienvenida a los asistentes y 
cede la palabra a la Sra. Secretaria para proceder al orden del día.

Lectura y aprobación del acta anterior: 

Se procede a la aprobación del acta de la sesión anterior de fecha 4 de diciembre 

2.     Actualización de cargos. 

e informa de la incorporación de nuevos integrantes al presente Consejo, en 
de lo acordado en la sesión anterior: 

Secretaria y Vicesecretaria. 
 

Federación Asociación de Vecinos de Lorca. 
Asociación de Usuarios de Salud Pública de Aguilas. 
Rotación de Asociaciones Profesionales: Farmacia. 

momento la incorporación como miembro del Consejo a la 
representación de Salud Pública, que ha sido invitada a la presente sesión, Dña. 

. Dicha propuesta es aceptada por unanimidad. 

Gerencia: 

oma la palabra  el Sr. Gerente que comenta que por fin es el 
del Consejo y expresa su deseo de regularizar la periodicidad de las 

 

Comienza presentando a los  miembros del equipo Directivo de esta 
nos acompañan en esta sesión como invitados: 

SUBIRECTORA MÉDICO. 
DIRECTORA DE ENFERMERIA 

DE ENERMERIA 
DIRECTOR DE GESTION Y SS.GG 
SUBDIRETOR DE GESTION Y SS.GG 
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Comienza la sesión el Sr. Gerente del Área III dando la bienvenida a los asistentes y 
cede la palabra a la Sra. Secretaria para proceder al orden del día. 

Se procede a la aprobación del acta de la sesión anterior de fecha 4 de diciembre 

e informa de la incorporación de nuevos integrantes al presente Consejo, en 

momento la incorporación como miembro del Consejo a la 
representación de Salud Pública, que ha sido invitada a la presente sesión, Dña. 

. Dicha propuesta es aceptada por unanimidad.  

oma la palabra  el Sr. Gerente que comenta que por fin es el momento adecuado 
del Consejo y expresa su deseo de regularizar la periodicidad de las 

Comienza presentando a los  miembros del equipo Directivo de esta Gerencia, que 



 

 

 

 
A continuación expone la situación sanitaria del Área III
aspectos más relevantes del  difícil  periodo 2020
pandemia: 
 

- DATOS ESTADISTICOS 
 

- INCIDENCIA POR MUNICIPIOS:
incidencia en nuestro ámbito, pero la segunda ha sido mas agresiva y señala 
la incidencia  en los distintos Municipios
ha mejorado y la preocupación por la situación de Puerto Lumb
teniendo sobre todo un  impacto social. 
 
 

- SITUACION DE ATENCIÓN PRIMARIA: aspectos  de accesibilidad/seguridad, 
incertidumbre de los profesionales y falta de médicos y enfermeros porque no 
hay recursos en bolsas de trabajo sanitarias.
 

- SITUACION DE ATENCIÓN ESPECIALIZADA: durante la p
Hospital se dedicó
la segunda ola se ha ido reprogramando
actividad presencial de consultas y las interven
hecho un gran esfuerzo en la adaptación de la estructuras de las zonas de 
Hospitalización: PLANTA  de Covid, REA y UCI.
 
 

- SITUACION DE CONSULTAS DE ATENCIÓN ESPECIALIZADA EN AGUILAS: 
hay problemas de espacio físico y de RR.HH. Se
recuperar la actividad.
 

- CITACIONES-RECORDATORIO: errores en la empresa externa que lleva la 
gestión. Desde esta Gerencia se ha 
 
 

- CENTROS CONCERTADOS: 
profesionales están operando , dentro de los procesos que se pueden derivar 
de las especialidades de oftalmología, cirugía… en jornada ordinaria. El 
Servicio de Medicina Interna al no disponer de camas 
cabo un proyecto de hospi
Hospital Virgen del Alcázar.
 

Área III de Salud. Lorca
Consejo De Salud del Área III

 

A continuación expone la situación sanitaria del Área III , resumiendo en lo posible los 
relevantes del  difícil  periodo 2020-2021, desde el inicio de la 

ESTADISTICOS sobre: pruebas – afectados –  curados

ENCIA POR MUNICIPIOS: la primera ola fue imprevista sin mucha 
incidencia en nuestro ámbito, pero la segunda ha sido mas agresiva y señala 

ia  en los distintos Municipios, especialmente de Totana que ya se 
ha mejorado y la preocupación por la situación de Puerto Lumb
teniendo sobre todo un  impacto social.  

SITUACION DE ATENCIÓN PRIMARIA: aspectos  de accesibilidad/seguridad, 
incertidumbre de los profesionales y falta de médicos y enfermeros porque no 
hay recursos en bolsas de trabajo sanitarias. 

ACION DE ATENCIÓN ESPECIALIZADA: durante la p
Hospital se dedicó de forma exclusiva a la atención de COVID y Urgencias. En
la segunda ola se ha ido reprogramando, en la medida de lo posible
actividad presencial de consultas y las intervenciones  quirúrgicas. Se ha 
hecho un gran esfuerzo en la adaptación de la estructuras de las zonas de 
Hospitalización: PLANTA  de Covid, REA y UCI. 

SITUACION DE CONSULTAS DE ATENCIÓN ESPECIALIZADA EN AGUILAS: 
hay problemas de espacio físico y de RR.HH. Se está trabajando para intentar 
recuperar la actividad. 

RECORDATORIO: errores en la empresa externa que lleva la 
gestión. Desde esta Gerencia se ha trasladado propuesta para solucionarlo.

CONCERTADOS: HOSPITAL VIRGEN DEL ALCAZAR: nuest
profesionales están operando , dentro de los procesos que se pueden derivar 
de las especialidades de oftalmología, cirugía… en jornada ordinaria. El 
Servicio de Medicina Interna al no disponer de camas suficientes
cabo un proyecto de hospitalización, ingreso y atención  de agudos en el 
Hospital Virgen del Alcázar. 
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, resumiendo en lo posible los 
2021, desde el inicio de la 

curados – fallecidos. 

la primera ola fue imprevista sin mucha 
incidencia en nuestro ámbito, pero la segunda ha sido mas agresiva y señala 

de Totana que ya se 
ha mejorado y la preocupación por la situación de Puerto Lumbreras que está 

SITUACION DE ATENCIÓN PRIMARIA: aspectos  de accesibilidad/seguridad, 
incertidumbre de los profesionales y falta de médicos y enfermeros porque no 

ACION DE ATENCIÓN ESPECIALIZADA: durante la primera ola el 
ón de COVID y Urgencias. En 

en la medida de lo posible,  la 
ciones  quirúrgicas. Se ha 

hecho un gran esfuerzo en la adaptación de la estructuras de las zonas de 

SITUACION DE CONSULTAS DE ATENCIÓN ESPECIALIZADA EN AGUILAS: 
está trabajando para intentar 

RECORDATORIO: errores en la empresa externa que lleva la 
propuesta para solucionarlo. 

HOSPITAL VIRGEN DEL ALCAZAR: nuestros 
profesionales están operando , dentro de los procesos que se pueden derivar 
de las especialidades de oftalmología, cirugía… en jornada ordinaria. El 

suficientes ha llevado a 
talización, ingreso y atención  de agudos en el 



 

 

- SALUD COMUNITARIA: condiciones de salud determinadas por el estilo de 
vida, educación, economía…Se han reactivado los Comités de Salud Locales
potenciado la atención social con 
todos los Centros de Salud en colaboración con los trabajadores sociales 
municipales. 
 
 

- TRABAJO CON SALUD PUBLICA: creación del CECOVID con funciones de 
rastreo y seguimiento. Participación 
protección civil, policía
esta gerencia. 
 

- RESIDENCIAS SOCIO
con dos enfermeras y una médico para su atención y seguimiento. 
equipo que ha realizado un control diario y ha supuesto un gran apoyo para las 
Residencias. 
 
 

- FARMACIAS COMUNITARIA: recetas electrónicas, facilidad de la atención 
farmacéutica. Se ha llevado a cabo la colaboración con las farmacias para la 
recepción de pacientes con sospecha de Covid.
 

- ASOCIACIONES DE USUARIOS Y AA
la salud de las personas y en el bienestar de la comunidad de referencia.
 

- PROYECTOS DE INTERVENCIÓN COMUNITARIA: hay diversos proyectos en 
marcha para incentivar el deporte y las buenos hábitos de salud
participación de todos los agentes p
proyecto ACTIVIA FAMILIA,
los Ayuntamientos.
 

- TRASPORTE SANITARIO: ha cam
teniendo dificultades para mantener  las condiciones del servicio que se estaba 
prestado anteriormente, porque la anterior empresa era de ámbito local y 
conocía muy bien nuestro municipio. La actual empresa concesio
ámbito regional y tenemos que darles tiempo. Hay pocas reclamaciones por 
escrito al respecto que nos permitan realizar alguna modificación. eEstamos 
haciendo propuestas a fin de mejorar las rutas.
 

- VACUNACIÓN:  grupos prioritarios: residencias
inmovilizados y grandes dependientes
decide cómo o a quién se vacuna. En colaboración con salud Pública vamos 
vacunando a los grupos establecidos, según disponibilidad de vacunas. En 
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SALUD COMUNITARIA: condiciones de salud determinadas por el estilo de 
vida, educación, economía…Se han reactivado los Comités de Salud Locales
potenciado la atención social con incorporación de trabajadores sociales en  
todos los Centros de Salud en colaboración con los trabajadores sociales 

TRABAJO CON SALUD PUBLICA: creación del CECOVID con funciones de 
streo y seguimiento. Participación de todos los profesionales

tección civil, policía, guardia civil, trabajadores sociales, salud publica y 

RESIDENCIAS SOCIO-SANITARIAS: se ha creado un grupo de trabajo nuevo 
con dos enfermeras y una médico para su atención y seguimiento. 
equipo que ha realizado un control diario y ha supuesto un gran apoyo para las 

FARMACIAS COMUNITARIA: recetas electrónicas, facilidad de la atención 
farmacéutica. Se ha llevado a cabo la colaboración con las farmacias para la 

de pacientes con sospecha de Covid. 

ASOCIACIONES DE USUARIOS Y AA.VV: relevancia en el mantenimiento de 
la salud de las personas y en el bienestar de la comunidad de referencia.

PROYECTOS DE INTERVENCIÓN COMUNITARIA: hay diversos proyectos en 
incentivar el deporte y las buenos hábitos de salud

participación de todos los agentes públicos y sociales, como por ejemplo el 
proyecto ACTIVIA FAMILIA, en que participan el Servicio Murciano de Salud y 
los Ayuntamientos. 

TRASPORTE SANITARIO: ha cambiado la empresa que presta en contrato, 
teniendo dificultades para mantener  las condiciones del servicio que se estaba 
prestado anteriormente, porque la anterior empresa era de ámbito local y 
conocía muy bien nuestro municipio. La actual empresa concesio
ámbito regional y tenemos que darles tiempo. Hay pocas reclamaciones por 
escrito al respecto que nos permitan realizar alguna modificación. eEstamos 
haciendo propuestas a fin de mejorar las rutas. 

VACUNACIÓN:  grupos prioritarios: residencias-centros sanitarios
inmovilizados y grandes dependientes-mayores de 80 años. Esta Área no 
decide cómo o a quién se vacuna. En colaboración con salud Pública vamos 
vacunando a los grupos establecidos, según disponibilidad de vacunas. En 
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SALUD COMUNITARIA: condiciones de salud determinadas por el estilo de 
vida, educación, economía…Se han reactivado los Comités de Salud Locales, 

incorporación de trabajadores sociales en  
todos los Centros de Salud en colaboración con los trabajadores sociales 

TRABAJO CON SALUD PUBLICA: creación del CECOVID con funciones de 
profesionales implicados, 

, guardia civil, trabajadores sociales, salud publica y 

se ha creado un grupo de trabajo nuevo 
con dos enfermeras y una médico para su atención y seguimiento. Gran 
equipo que ha realizado un control diario y ha supuesto un gran apoyo para las 

FARMACIAS COMUNITARIA: recetas electrónicas, facilidad de la atención 
farmacéutica. Se ha llevado a cabo la colaboración con las farmacias para la 

relevancia en el mantenimiento de 
la salud de las personas y en el bienestar de la comunidad de referencia. 

PROYECTOS DE INTERVENCIÓN COMUNITARIA: hay diversos proyectos en 
incentivar el deporte y las buenos hábitos de salud con 

, como por ejemplo el 
en que participan el Servicio Murciano de Salud y 

biado la empresa que presta en contrato, 
teniendo dificultades para mantener  las condiciones del servicio que se estaba 
prestado anteriormente, porque la anterior empresa era de ámbito local y 
conocía muy bien nuestro municipio. La actual empresa concesionaria es de 
ámbito regional y tenemos que darles tiempo. Hay pocas reclamaciones por 
escrito al respecto que nos permitan realizar alguna modificación. eEstamos 

centros sanitarios-pacientes 
mayores de 80 años. Esta Área no 

decide cómo o a quién se vacuna. En colaboración con salud Pública vamos 
vacunando a los grupos establecidos, según disponibilidad de vacunas. En 



 

 

estos momentos se está terminando de vacunar a los mayores de 80 años, al 
menos con una dosis. A continuación seguiremos vacunando según grupos 
establecidos. Las vacunas no llegan con mucha antelación por lo que es difícil 
planificar la vacunación. Tambén depende de 
con Astra Zeneca no se puede vacunar
de más vacunas se va a realizar la vacunación 
 
Dña. Visitación añade que se están vacunando también otros grupos 
prioritarios como Cuerpos y Fuerzas de Seguridad
profesores … 
 

- MEJORAS ESTRUCTURALES HOSPITAL: 
reforma en urgencias con una sala de espera Covid y dos salas de espera de 
pediatría – adecuación UCI y REA
Farmacia para mejora de la preparación de medicación Covid
 

- MEJORAS ESTRUCTURALES ATENCIÓN PRIMARIA:
gran esfuerzo en  la mejora de las condiciones  de seguridad del paciente con 
inversiones en accesos y espacios de consultas externas y pediatría  de 
Aguilas Norte, Totana, Puerto Lumbreras, Lorca
Consultorios de Morata, El consejero, La Escucha, Almendricos, Purias, 
Ramonete, Puente de la Pía, Aguaderas y La Hoya.
 

- CENTRO DE ALTA RESOLUCION AGUILAS cuyo expediente sigue su curso 
en estos momentos se encuentra en Patrimonio para la cesión y formalización 
de los espacios adecuados.
 

- WEB  PORTAL SANITARIO , PORTAL DEL PACIENTE GRAN 
OPORTUNIDAD: información sanitaria dis
la web, en la que dispone de toda la información de su salud, citas 
programadas, recetas, covid, informes clínicos… Se ruega  a todos los 
presentes su difusión por la gran oportunidad que supone para el paciente el 
acceso de forma cómoda
 
 

 
  4.           Ruegos   y    preguntas

 

 

  A continuación se producen las siguientes intervenciones;
 
- Dña. María Dolores García expresa en nombre del Ayuntamiento de Águilas el  
reconocimiento al trabajo de los profesionales y agradecimiento por la asignación de 
trabajadores sociales que esperan se mantengan. Solicita que cuando sea posible se 
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tos se está terminando de vacunar a los mayores de 80 años, al 
menos con una dosis. A continuación seguiremos vacunando según grupos 

Las vacunas no llegan con mucha antelación por lo que es difícil 
planificar la vacunación. Tambén depende de la marca de la vacuna porque 
con Astra Zeneca no se puede vacunar cierta población. Cuando dispongamos 

vacunas se va a realizar la vacunación masiva en grandes espacios. 

Dña. Visitación añade que se están vacunando también otros grupos 
prioritarios como Cuerpos y Fuerzas de Seguridad: policía, bomberos, 

MEJORAS ESTRUCTURALES HOSPITAL: nueva central de esterilización 
reforma en urgencias con una sala de espera Covid y dos salas de espera de 

adecuación UCI y REA para atender pacientes graves de Covid 
Farmacia para mejora de la preparación de medicación Covid

MEJORAS ESTRUCTURALES ATENCIÓN PRIMARIA: se ha realizado un 
gran esfuerzo en  la mejora de las condiciones  de seguridad del paciente con 

accesos y espacios de consultas externas y pediatría  de 
Aguilas Norte, Totana, Puerto Lumbreras, Lorca-Centro, Lorca
Consultorios de Morata, El consejero, La Escucha, Almendricos, Purias, 
Ramonete, Puente de la Pía, Aguaderas y La Hoya. 

CENTRO DE ALTA RESOLUCION AGUILAS cuyo expediente sigue su curso 
en estos momentos se encuentra en Patrimonio para la cesión y formalización 
de los espacios adecuados. 

WEB  PORTAL SANITARIO , PORTAL DEL PACIENTE GRAN 
OPORTUNIDAD: información sanitaria disponible para el paciente a través de 
la web, en la que dispone de toda la información de su salud, citas 
programadas, recetas, covid, informes clínicos… Se ruega  a todos los 
presentes su difusión por la gran oportunidad que supone para el paciente el 

so de forma cómoda, directa y sencilla. 

preguntas  

se producen las siguientes intervenciones; 

García expresa en nombre del Ayuntamiento de Águilas el  
reconocimiento al trabajo de los profesionales y agradecimiento por la asignación de 
trabajadores sociales que esperan se mantengan. Solicita que cuando sea posible se 

 5

Área III de Salud. Lorca 
Consejo De Salud del Área III 

tos se está terminando de vacunar a los mayores de 80 años, al 
menos con una dosis. A continuación seguiremos vacunando según grupos 

Las vacunas no llegan con mucha antelación por lo que es difícil 
la marca de la vacuna porque 

cierta población. Cuando dispongamos 
masiva en grandes espacios.  

Dña. Visitación añade que se están vacunando también otros grupos 
: policía, bomberos, 

nueva central de esterilización – 
reforma en urgencias con una sala de espera Covid y dos salas de espera de 

para atender pacientes graves de Covid – 
Farmacia para mejora de la preparación de medicación Covid. 

se ha realizado un 
gran esfuerzo en  la mejora de las condiciones  de seguridad del paciente con 

accesos y espacios de consultas externas y pediatría  de 
Centro, Lorca-Sur, y en los 

Consultorios de Morata, El consejero, La Escucha, Almendricos, Purias, 

CENTRO DE ALTA RESOLUCION AGUILAS cuyo expediente sigue su curso 
en estos momentos se encuentra en Patrimonio para la cesión y formalización 

WEB  PORTAL SANITARIO , PORTAL DEL PACIENTE GRAN 
ponible para el paciente a través de 

la web, en la que dispone de toda la información de su salud, citas 
programadas, recetas, covid, informes clínicos… Se ruega  a todos los 
presentes su difusión por la gran oportunidad que supone para el paciente el 

García expresa en nombre del Ayuntamiento de Águilas el  
reconocimiento al trabajo de los profesionales y agradecimiento por la asignación de 
trabajadores sociales que esperan se mantengan. Solicita que cuando sea posible se 



 

 

reanuden en Águilas las consul
llevando a cabo una gran labor
nuevo su agradecimiento a todos los profesionales y ofrece  disponibilidad de espacios 
públicos para cuando sean necesarios.
 
El Sr. Gerente manifiesta que hará llegar su agradecimiento a los profesionales y que se está 
intentado acercar los servicios a los pacientes, por ello la realización de las PCR  se ha 
extendido a todos los municipios para evitar desplazam
 
 
- María Ángeles Túnez manifiesta en nombre del Ayuntamiento de Puerto Lumbreras
agradecimiento a los profesionales y realiza una exposición  de la situación actual del 
municipio e invita a una reflexión de todos para adecuar nuestras actividades sociales  a las 
condiciones sanitarias de estos  momentos.
 
 
-D. Miguel Ángel Martínez, Asociación
años está  en Patrimonio el proyecto del Centro de Alta Resolución de 
permanecer  tanto tiempo allí,  por la importancia que tiene para la población de Águilas. 
  
Toma la palabra el Director de 
Procedimiento para la licitación del Proyecto de elaboración 
centro. Este procedimiento de licitación requiere sus tiempos, así como la liberació
asignación  de fondos públicos
meses para  elaborar  el proyecto de obras. Ya ha sido  redactado y presentado en el Servicio 
Murciano de Salud.   Ahora debe volver el expediente a Patrimonio pa
licitación de la obra. La realización del  Centro es un procedimiento complejo y largo en el 
marco formal de la Ley de Contratos del Sector Público,  que requiere  expedientes  públicos 
de contratación, plazos para su tramitación  y por el
proyecto. 
 
Alega D. Miguel Ángel  que el 
ejecutarían en el 2020. 
 
El Sr. Gerente manifiesta que el Centro de Alta Resolución de Águilas es de 
de los ciudadanos y de esta Área III. Estamos en los procedimientos y plazos expuestos.  En 
estos momentos de pandemia nos encontramos en continua expectativ
lo que es imposible dar fechas concretas. Estamos adaptándono
dificultad de  que esta Área es muy extensa. 
pedimos a las Asociaciones que realicen el esfuerzo de entender las estrategias comunes.
 
Respecto a la atención de las Urgencias de 
pues se  realizan por SUAP, pero colaboramos.
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reanuden en Águilas las consultas de los especialistas. Expone que los endocrinos están 
llevando a cabo una gran labor  en el seguimiento de las mujeres embarazadas
nuevo su agradecimiento a todos los profesionales y ofrece  disponibilidad de espacios 

ean necesarios. 

El Sr. Gerente manifiesta que hará llegar su agradecimiento a los profesionales y que se está 
intentado acercar los servicios a los pacientes, por ello la realización de las PCR  se ha 
extendido a todos los municipios para evitar desplazamientos. 

manifiesta en nombre del Ayuntamiento de Puerto Lumbreras
agradecimiento a los profesionales y realiza una exposición  de la situación actual del 
municipio e invita a una reflexión de todos para adecuar nuestras actividades sociales  a las 
condiciones sanitarias de estos  momentos. 

Asociación de Usuarios de Águilas, expone que desde hace dos 
años está  en Patrimonio el proyecto del Centro de Alta Resolución de Águilas
permanecer  tanto tiempo allí,  por la importancia que tiene para la población de Águilas. 

a palabra el Director de Gestión y expone que en Patrimonio s
Procedimiento para la licitación del Proyecto de elaboración y redacción de las
centro. Este procedimiento de licitación requiere sus tiempos, así como la liberació
asignación  de fondos públicos. Ya se ha adjudicado la licitación y  se  da un plazo de 6 
meses para  elaborar  el proyecto de obras. Ya ha sido  redactado y presentado en el Servicio 

Ahora debe volver el expediente a Patrimonio pa
licitación de la obra. La realización del  Centro es un procedimiento complejo y largo en el 
marco formal de la Ley de Contratos del Sector Público,  que requiere  expedientes  públicos 
de contratación, plazos para su tramitación  y por ello se necesita tiempo para ver finalizado el 

que el proyecto tiene fecha de 2019 y según el Consejero las obras se 

El Sr. Gerente manifiesta que el Centro de Alta Resolución de Águilas es de 
de los ciudadanos y de esta Área III. Estamos en los procedimientos y plazos expuestos.  En 
estos momentos de pandemia nos encontramos en continua expectativ
lo que es imposible dar fechas concretas. Estamos adaptándonos a la situación,  con lo 
dificultad de  que esta Área es muy extensa. Queremos estar a disposición de todos y 
pedimos a las Asociaciones que realicen el esfuerzo de entender las estrategias comunes.

Respecto a la atención de las Urgencias de Águilas expone que no es nuestra competencia 
pues se  realizan por SUAP, pero colaboramos. 
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xpone que los endocrinos están 
en el seguimiento de las mujeres embarazadas. Expresa de 

nuevo su agradecimiento a todos los profesionales y ofrece  disponibilidad de espacios 

El Sr. Gerente manifiesta que hará llegar su agradecimiento a los profesionales y que se está 
intentado acercar los servicios a los pacientes, por ello la realización de las PCR  se ha 

manifiesta en nombre del Ayuntamiento de Puerto Lumbreras su 
agradecimiento a los profesionales y realiza una exposición  de la situación actual del 
municipio e invita a una reflexión de todos para adecuar nuestras actividades sociales  a las 

expone que desde hace dos 
Águilas, sin que  deba 

permanecer  tanto tiempo allí,  por la importancia que tiene para la población de Águilas.  

y expone que en Patrimonio se ha realizado el 
y redacción de las de obras del 

centro. Este procedimiento de licitación requiere sus tiempos, así como la liberación y 
se  da un plazo de 6 

meses para  elaborar  el proyecto de obras. Ya ha sido  redactado y presentado en el Servicio 
Ahora debe volver el expediente a Patrimonio para proceder a la 

licitación de la obra. La realización del  Centro es un procedimiento complejo y largo en el 
marco formal de la Ley de Contratos del Sector Público,  que requiere  expedientes  públicos 

lo se necesita tiempo para ver finalizado el 

proyecto tiene fecha de 2019 y según el Consejero las obras se 

El Sr. Gerente manifiesta que el Centro de Alta Resolución de Águilas es de interés general 
de los ciudadanos y de esta Área III. Estamos en los procedimientos y plazos expuestos.  En 
estos momentos de pandemia nos encontramos en continua expectativa e incertidumbre por 

s a la situación,  con lo 
estar a disposición de todos y 

pedimos a las Asociaciones que realicen el esfuerzo de entender las estrategias comunes. 

expone que no es nuestra competencia 



 

 

- D. José Ángel Ponce agradece esta convocatoria y el ejercicio de tr
Felicita  de parte del Alcalde el trabajo de todos los profesionales de los
primaria y especializada. Manifiesta que desde el ayuntamiento de Lorca se ha intentado 
colaborar y estar a la altura de la situación en estas circunstancias en las que nadie 
estábamos preparados.  E
situación del nuevo SUAP y  por la compaña de vacunación.
 
- D. Pedro García, Federación de AA.VV de Lorca: expone
profesionales  y  por la compaña de vacunación. Ofrecen su colaboración para la dif
Portal del Paciente. Manifiesta que a ellos les llegan muchas quejas de la prestación del 
servicio de transporte sanitario. 

 
El Sr. Gerente expone que las rutas son muy complejas y más teniendo en cuenta que el 
servicio se está realizando  por p

 
A este respecto toma  la  palabra Dña. Rita Pérez Periago y expone que 
muchas reclamaciones en el Servicio de Atención al Usuario, y las que se
han remitido al responsable de la empresa a los 

 
 
 

Con respecto a la insuficiencia de profesionales el Sr. Gerente expone que la oferta de 
contratación es buena, pero aunque las especialidades MIR se realizan aquí, muchos 
profesionales son de fuera y al terminar  algunos prefieren 
con apoyo del Servicio Murciano de Salud,
Igual pasa en enfermería,  muchos profesionales están fuera y no tienen intención de volver 
pronto. 

 
 

No se producen más intervenc
 
 

 
El Sr. Gerente levanta la sesión agradeciendo a todos la asistencia, siendo las 20.00 horas 
del día y lugar señalados al principio.

 
De todo lo cual se da fe por la Secretaria con el visto bueno del Sr. Presiente.

 
 
 
Maria Jesús Mouliaá Correas  
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agradece esta convocatoria y el ejercicio de transparencia que supone. 
de parte del Alcalde el trabajo de todos los profesionales de los

primaria y especializada. Manifiesta que desde el ayuntamiento de Lorca se ha intentado 
colaborar y estar a la altura de la situación en estas circunstancias en las que nadie 
estábamos preparados.  Expone su preocupación por  la falta de profesionales

y  por la compaña de vacunación. 

D. Pedro García, Federación de AA.VV de Lorca: expone su preocupación por  la falta de 
profesionales  y  por la compaña de vacunación. Ofrecen su colaboración para la dif

Manifiesta que a ellos les llegan muchas quejas de la prestación del 
servicio de transporte sanitario.  

El Sr. Gerente expone que las rutas son muy complejas y más teniendo en cuenta que el 
servicio se está realizando  por personas que son de fuera.  

A este respecto toma  la  palabra Dña. Rita Pérez Periago y expone que 
muchas reclamaciones en el Servicio de Atención al Usuario, y las que se
han remitido al responsable de la empresa a los efectos oportunos. 

Con respecto a la insuficiencia de profesionales el Sr. Gerente expone que la oferta de 
, pero aunque las especialidades MIR se realizan aquí, muchos 

profesionales son de fuera y al terminar  algunos prefieren marcharse. Desde esta Gerencia, 
con apoyo del Servicio Murciano de Salud, se intenta que  los  especialistas 

muchos profesionales están fuera y no tienen intención de volver 

No se producen más intervenciones. 

El Sr. Gerente levanta la sesión agradeciendo a todos la asistencia, siendo las 20.00 horas 
del día y lugar señalados al principio. 

De todo lo cual se da fe por la Secretaria con el visto bueno del Sr. Presiente.

Maria Jesús Mouliaá Correas                                        Enrique Jose Casado Galindo
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ansparencia que supone. 
de parte del Alcalde el trabajo de todos los profesionales de los ámbitos de atención 

primaria y especializada. Manifiesta que desde el ayuntamiento de Lorca se ha intentado 
colaborar y estar a la altura de la situación en estas circunstancias en las que nadie 

de profesionales, por la 

su preocupación por  la falta de 
profesionales  y  por la compaña de vacunación. Ofrecen su colaboración para la difusión del 

Manifiesta que a ellos les llegan muchas quejas de la prestación del 

El Sr. Gerente expone que las rutas son muy complejas y más teniendo en cuenta que el 

A este respecto toma  la  palabra Dña. Rita Pérez Periago y expone que no nos constan 
muchas reclamaciones en el Servicio de Atención al Usuario, y las que se han presentado se 

Con respecto a la insuficiencia de profesionales el Sr. Gerente expone que la oferta de 
, pero aunque las especialidades MIR se realizan aquí, muchos 

marcharse. Desde esta Gerencia, 
los  especialistas elijan quedarse. 

muchos profesionales están fuera y no tienen intención de volver 

El Sr. Gerente levanta la sesión agradeciendo a todos la asistencia, siendo las 20.00 horas 

De todo lo cual se da fe por la Secretaria con el visto bueno del Sr. Presiente. 

Enrique Jose Casado Galindo 


